



**4 Pièces**

**119 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2600V**

**3 200 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Superbe appartement dans le quartier prisé de la basse Californie, bénéficiant d'une belle terrasse de 139m<sup>2</sup> au 6ème étage. Ce beau 4 pièces à 10min du célèbre boulevard de la Croisette, entièrement rénové, se compose d'une entrée, d'un vaste séjour avec cuisine, de trois chambres, 2 salles d'eau et également d'une cave. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

Superb apartment in the district of Basse Californie, with a beautiful 139 square meters terrace on the 6th floor. This beautiful 4-rooms apartment is only 10 minutes away from the famous Boulevard de la Croisette, completely renovated. Beautiful entrance, spacious living room with kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms and also a cellar. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

## **CROISSETTE PROPERTIES**

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

